



El patrimonio histórico de Torre de Palma es muy rico y merece ser conocido ya que por aquí pasaron y se alojaron los Romanos, el Orden de Avis (orden medieval militar portuguesa), la Corona portuguesa e incluso una cooperativa agrícola creada después de la revolución de 1974.

Pero vayamos al inicio de las distintas etapas de la historia de Torre de Palma. Primera etapa empieza en el siglo I cuando los Romanos habitaron estas tierras y aquí se mantuvieron hasta el siglo IV. En esa época una familia se destaca, la familia Basillii que se dedicaba a la producción de aceite de oliva, vino y a la cría de caballos. De aquí partían con sus caballos por la ruta de comercio entre Lisboa, Mérida y Roma para la venta de sus productos. Se cree que el caballo lusitano tiene aquí su origen.

La familia Basillii era considerada una familia muy culta y prueba de eso es su legado artístico donde se destacan los mosaicos, en tres dimensiones, y que son de los más grandes de la Península Ibérica. Los más importantes son probablemente el "Mosaico de los Caballos", el "Mosaico de las Musas" y el "Mosaico del Desfile de Baco" que hoy se exponen en el Museo Arqueológico Nacional. En el "Mosaico de los Caballos", es curioso ver que estos ya surgían marcados con un hierro representando una hoja de palmera (palma en portugués).

En el año de 1277 empieza segunda etapa cuando aquí se estableció el Orden de Avis (la más antigua orden militar portuguesa) y en 1338 pasa a pertenecer a la Corona Portuguesa, concretamente al Rey D. Dinis y a su esposa la Reina Santa Isabel. D. Dinis tuvo un hijo bastardo, llamado Pedro Afonso, que según dicen era su favorito y a quien dono estas tierras.

Más tarde, la Torre de Palma pasó a ser propiedad de la burguesía, a través de las manos de tres grandes familias: la Familia Siqueira, la Familia Corte-Real y la Familia Falcão. Estos últimos alquilaron la propiedad a la Familia Costa Pinto, y esta se mantuvo en Torre de Palma durante 80 años. Esta familia se dedicaba a la agricultura, en particular al cultivo de cereales, a la ganadería y producción de aceite de oliva. Esta familia era tan conocida por su honestidad que los populares en esa época utilizaban la expresión "recibirás lo de palma" para indicar que sería el precio más justo. La tercera etapa de la historia comienza en 1973, cuando esta familia dejó de ocupar la propiedad, y Teófilo Duarte se convierte en el nuevo

arrendatario. Tras la revolución de 1974, este pierde la propiedad que había alquilado ya que con la Reforma Agraria los propietarios pierden el derecho a sus tierras.

Esta propiedad se convierte así en la primera unidad de producción colectiva de Alentejo y durante los próximos 7 años se queda en manos de los trabajadores.

En 1981 Teófilo Duarte interpone una demanda judicial a los propietarios y arrendatarios de la propiedad para intentar recuperarla y más tarde vende la propiedad a los actuales propietarios y dueños del Torre de Palma Wine Hotel - Isabel Rebelo y Paulo Barradas; así comienza la cuarta etapa.

La madre de Paulo era natural de esta zona del Alentejo y por ello la familia siempre tuvo un gran apego por estas tierras. Dejaron el Alentejo para vivir en Coimbra. Aquí su madre, Maria Teresa Barradas, que coleccionaba piezas de decoración y obras de arte, fundó La Casa da Crianza de Pedrógão Grande y su padre allí ejercía como médico. Ya no regresaron al Alentejo, como tanto anhelaban y Isabel y Paulo homenajando a sus padres se establecieron aquí para empezar este nuevo proyecto, Torre de Palma Wine Hotel, con el mismo propósito de la Casa ancestral: ser un lugar de trabajo, que produce vino, aceite de oliva y cría de caballos, brindando a sus huéspedes la posibilidad de alojarse en una casa con muchos años de historia.

La decoración del hotel incorpora toda la historia de esta tierra, incluso la más reciente. La diseñadora de interiores responsable por el proyecto, Rosarinho Gabriel, realizó una labor extraordinaria de recuperación de algunas de las piezas decorativas de Maria Teresa Barradas. Consiguió integrar con éxito estos muebles y piezas decorativas en varias áreas distintas del hotel en armonía con otros elementos decorativos y detalles elegidos por la diseñadora de interiores, creando un ambiente único.

¡Inspirado en el estilo de vida romano, Torre de Palma está aquí para ser tu hogar en el Alentejo!

Datos Curiosos:

- Las ruinas romanas de Torre de Palma, que distan pocos metros del hotel y pueden ser visitadas, fueron uno de los mayores bautisterios de la Península Ibérica.
- La NASA cree que la vida en la Tierra pudo haber empezado en Cabeço de Vide, un pueblo a pocos kilómetros del hotel. Después de varios estudios realizados se descubrió que sus características ambientales (como el pH del agua de 11.5) son apenas idénticas a las de una región en Estados Unidos y a las del planeta Marte.
- Hay grupos internacionales que visitan las tierras de Torre de Palma, porque creen firmemente que es un centro de confluencia de energías positivas.

